

En la madrugada de hoy un vecino de La Cruz, quien decidió no decir su nombre para resguardo personal, se enfrentó a golpes con un delincuente que entró a su casa a robar.

Los hechos sucedieron cerca de la 1:30 de la madrugada y fue la conserje del condominio de al frente de su casa, en el paradero 14, quien le dio el aviso a través de una llamada, que un individuo había entrado a su casa y que este mismo venía desde cuadras atrás intentando entrar a otras viviendas.

#### Anuncio Patrocinado

Como no pudo abrir la puerta saltó el muro y entró. En ese momento el vecino, ya enterado de la situación, salió a enfrentarse con él disparando balines de goma, la única forma que ha encontrado para defenderse ya que, según él nos cuenta, ha sufrido en un periodo de 4 meses 24 robos en su vivienda.

El sujeto quien estaba arriba del techo de una casa colindante, al darse cuenta de que habían encendido las luces de la casa y de que el vecino había salido a buscarlo, se escondió, sin embargo, el temerario crucino, de 70 años, lo encontró debajo de su auto. Fue cuando procedió a dispararle balines de goma y a abrir su portón eléctrico para darle la oportunidad de escapar, pero el delincuente, al parecer drogado y alcoholizado se le tiró encima para trenzarse a golpes con él. Afortunadamente la conserje ya había dado cuenta a carabineros de esta situación quienes llegaron en ese preciso momento y procedieron a llevarlo detenido.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El vecino fue llevado a constatar lesiones al hospital Mario Sánchez de La Calera donde se encontró con el antisocial quien acusó a carabineros de haberlo maltratado. El sujeto, de unos 30 años, tenía antecedentes por robo con intimidación, robo de autos, choque en estado de ebriedad, receptación, amenazas a carabineros en total 9 causas abiertas por estos y otros delitos.

"Estamos cansados con mi mujer, ya no sabemos adónde irnos porque esta propiedad es antigua de mi padre no quisiéramos dejarla, pero son tantos los robos que estamos desesperados" expresa acongojado.

De hecho, ya le han robado paltas, cilindros de gas, herramientas, ropa entre más y esto sumado al temor que enfrentan cada día por la delincuencia desatada en su sector.

El sujeto fue puesto a disposición de la justicia y se espera que esta vez sea puesto tras las rejas

y tú, ¿qué opinas?